10 Piéces

312 m2
Réf. 2_10012
580 000 €

Lorgues
Maison a vendre (83510)
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Rare | Maison de village du 17éme siecle d'environ 300 m2 sur 4
niveaux avec jardin et 2 terrasses couvertes. La maison se présente
comme suit: en rez-de-chaussée, une entrée donnant sur la tres belle
cage d'escalier ou au vaste espace de vie de 60 m2 avec un espace
salle a manger, une tres grande cuisine ouverte, un salon avec une jolie
alcove et I'acces a une des terrasse couverte ornée de sa glycine ainsi
qu'au ravissant jardin. Salle d'eau et toilettes. Puis a chaque niveau
supérieur (au 1er ainsi qu'au 2eme étage) : deux suites avec salle d'eau

individuelles et toilettes ainsi que 2 ...
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Rare | 17th century village house of about 300 m2 on 4 levels with garden and 2

covered terraces. The house is as follows: on the ground floor, an entrance hall

leading to the beautiful staircase or to the vast living space of 60 m2 with a dining
area, a very large open kitchen, a living room with a pretty alcove and access to a
covered terrace decorated with its wisteria as well as to the lovely garden. Shower

room and toilet. Then on each upper level (1st and 2nd floor): two suites with
individual shower rooms and toilets as well as 2 rooms that can be either: children's

NEW HOME
7 cours de la Républigue - 83510 LORGUES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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